

シンガポール研修旅行事前研修

令和 5年 8月 3日

4年ぶりになりますが、8月10日から17日まで、シンガポール海外研修旅行が参加生徒10人で実施されます。出発まであと1週間となったこの日、事前研修プログラムの最終回が行われました。

研修旅行の主な内容は、姉妹校と位置づけた Raffles Institution との交流で、特に本校の課題研究の内容を RI の生徒の前で発表します。シンガポールは英語圏ですので、そこで英語で説明し、質疑応答するためには十分な準備が必要です。しかも、RI は自然科学の学びを重視しており、いつでも使える実験室と、専門性を持った指導者が常駐しているような学校でもありあす。これまで生徒は発表のために事前研修を何度も実施してきました。ポスター発表では、いかに自分たちの研究内容を相手に伝えるのか、プレゼン能力が重要です。声の大きさや話すスピード、抑揚、手振りや表情など、原稿を見て綺麗な英語で話すこと以上に、相手を見て伝えることはとても難しいことです。しかし、日本語でも英語でも自分たちの考えをいかに相手に説得力を持って伝えるのか、この力が求められています。失敗を恐れず、堂々とプレゼンをやりきることを期待します。

台風が近づいているのが気になりますが、自信という大きなお土産を持って帰ってきてください。

